

Stattlicher Klotz in silbrigem Grau

Eine Höhe von 25 Metern und niemand fragt nach? Nur kurz flammte im Burgbernheimer Stadtrat die Andeutung einer Diskussion über die Ausmaße des Hochregallagers auf. Das mit seiner Länge von 100 Metern ja auch kein hochgewachsenes Spargelchen ist, sondern eher einem stattlichen Klotz gleichkommt.

WZ-KOMMENTAR

Natürlich sind Erweiterungswünsche von Unternehmen zu unterstützen, natürlich ist der Zuwachs von Arbeitsplätzen, wie hoch dieser unterm Strich auch tatsächlich ausfällt, für eine Gemeinde von unschätzbarem Wert. Gerade angesichts früherer Diskussionen im Stadtrat von Burgbernheim mit teils deutlicher Kritik an einer drohenden Verspargelung durch Windkraftanlagen muss dennoch die Frage erlaubt sein, weshalb es diesmal so ruhig blieb. Klar sind Windräder deutlich höher, sie klotzen aber nicht halb so stark. CHRISTINE BERGER